

UNIDAD DE EXPLORACIONES DE APARATO DIGESTIVO

RECOMENDACIONES AL ALTA VIDEOCÁPSULA ENDOSCÓPICA

- Puede tomar alimentos de forma normal.
- Pueden pasar varios días para una nueva deposición (dar de vientre), ya que la preparación ha limpiado todo el intestino. Habitualmente en 3-4 días habrá recuperado su ritmo habitual.
- La cápsula será expulsada mezclada con las heces en los días siguientes, habitualmente en un plazo máximo de 14 días. Si no la expulsa pasado este tiempo consulte con la unidad de exploraciones de aparato digestivo.
- Las complicaciones son muy poco frecuentes, pero posibles. La retención de la cápsula en el intestino puede causar una obstrucción intestinal que cursa con dolor cada vez más intenso en el abdomen (barriga) que no cede, junto con hinchazón. En el caso de aparecer consulte con el servicio de urgencias más próximo a su domicilio.